

保護者の皆様へ

関東地方も梅雨入りをし、不安定な天気が続いた1週間でした。水曜日には1, 6年生の縦割り遠足が予定されていましたが、前夜からの雨のため、来週に延期となりました。登校時は雨脚も強く、子供たちも延期には納得し、お昼には各ご家庭でご準備いただいたお弁当を美味しく食べていました。

先週金、土曜日と1学期の学校公開を実施しました。分散での参観にご協力いただき、ありがとうございます。子供たちはお家の方に見ていただくことを本当に楽しみにしている様子が伝わってきました。特に1年生は自分のお父さん、お母さんを見つけると元気よく手を振っていました。がんばっているところを見せたいのですね。

3年生は今年から始まった社会科の学習で「大田区の様子」について調べて、分かったことを互いに紹介していました。土地利用、交通などの視点から大田区の特徴を学ぶ姿が見られました。タブレットを使った発表内容、発表の仕方も今後さらに上達するよう、指導に努めてまいります。

5年1組では、算数補習教室でご指導いただいている北村先生がGTで参加し、小林先生と共に道徳の授業をしました。年を取ることは、認知症とは、子供たちは題材をもとに、お年寄りへの理解、関わり方について自分なりの考えをもつことができました。授業が終わって、北村先生に「今日は算数補習教室ありますか。」と尋ねる子どもの姿を見て日頃からの関係の温かさが感じられました。

梅雨の晴れ間の日差し、そして恵みの雨をたっぷり浴びて、一足早く5年生が栽培している馬込半白胡瓜が収穫できました。1本いただきましたが、本当に実の半分が白いのに驚きました。収穫し立てなので、表面のとげもしっかりあり、新鮮な証拠です。2年生のミニトマト、トマト、キュウリもぐんぐん生長しています。収穫が楽しみです。



令和3年6月18日
大森第一小学校 校長 尾上 健二